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COMMISSION DES FINANCES 
Réunion du 15 mars 2023 - PV N°2 

 
PRESENTS : Mmes Sandra ESCACQ - Martine BLOND - MM. Bernard LAGARDE - Patrick LE ROUX - Piéric MODOLO 
- Didier MERY 
EXCUSES : MM. Jean Jacques COMBEAU - Roland ETCHART et tout particulièrement Christian RAIGNIER a qui 
nous souhaitons un prompt et bon rétablissement. 
 
TRAVAUX 
Porte d’entrée : le devis a été validé par la commission. Les travaux auront lieu fin juin début juillet 
 
Climatisation des bureaux du secrétariat : il a été décidé de climatiser les bureaux donnant au sud car la 
température était intenable pendant l’été. Ces travaux ont été réalisés. 
 
Façade du District : les devis avaient été validés relancer l’entreprise. 
 
Travaux électriques : les stagiaires ayant tendance à laisser les lumières extérieures allumées toute la nuit, il a 
été décidé de poser une minuterie sur ce circuit. 
De plus, dans un souci d’économie, les néons de l’accueil et de la salle Polyvalente vont être changés par des 
pavés LED beaucoup plus économiques. 
La commission souhaite que des devis soient également demandés pour changer la totalité des néons restants 
du District par des LED. 
 
Espace Vert : le devis d’OXALIE Jardins pour la taille de la haie à l’arrière du bâtiment est estimé trop coûteux. 
D’autres devis sont demandés. Il est également envisagé de le faire faire par les bénévoles du District, avec la 
problématique de l’élimination des déchets. 
 
Panneau « Maison du Football » : ce panneau donnant sur le stade est en mauvais état, faire faire des devis 
pour le remplacer. 
 
Accès handicapés : Piéric Modolo a réalisé celui de la salle polyvalente qui donne toute satisfaction, il lui est 
demandé de faire le même pour l’entrée principale en adaptant les dimensions à la nouvelle porte. 
 
Rénovation des bureaux côté administration (4 bureaux) : la commission demande que des devis soient faits 
par un professionnel. 
 
Crépi sur escalier : ce crépi est à refaire entièrement à programmer ultérieurement. 
 
GESTION FINANCIÈRE 
Au vu des documents provisoires fournis, il s’avère que la situation financière du District de la Dordogne est 
saine. 
La commission souligne que la prestation de KPMG concernant la validation des comptes paraît être trop 
importante. Une explication est demandée à cette société. 


